

2008

年頭のごあいさつ

新春を迎えて

さて、昨年は原油の高騰による諸物価の上昇に加え、長引く景気低迷や少子高齢化が続き市町村を取り巻く環境は誠に厳しい状況に

あります。昨年中は、皆さまのご支援により後顧の憂いなく公務に精励することができましたことを心からお礼申し上げます。

明けましておめでとうございます。輝かしい新春を皆さまとともに迎えられますことを心からお祝い申し上げます。

本議会の果たすべき役割はますます重要なものと認識しており、議会の活発化に向けた調査、各種研修事業への参加など議員活動を積極的に推進し、より機能を強化して町民の負託に応えられるよう全力で全議員一丸となって取り組んでいく所存であります。町民の皆さまの声を生かし

あります。このような状況の中、長島町においては道路・港湾・農用地等の基盤整備はもとよりソフト面では、福祉事務所が開設され福祉の充実が進められつつあるところでありま

す。長島町の将来を見据えた地場産業の発展に努め、基幹産業である農林水産業や商工業も含めた町づくり推進のため、町民の皆さま方と一緒に進んで邁進する覚悟であり、また町執行部との十分な意思疎通を図りながら、町民の福祉の向上と町勢発展に努力して参る所存であります。

最後に、本年も町民の皆さま方のご健勝とご多幸をご祈念申し上げます。年頭のごあいさつといたします。



長島町議会議長 濱上實則

